今回の補正予算の財

り、その影響は不明ではあ

により措置されたものであ 源の多くは、国の補正予算

いては、地方分権を進める

立場である民主党が、

他を計画しているものにつ

これ予算措置をして 事業実

各地方自治体がそれ

同様と考えるが、見解を聞

当初予算に対する補助金も 行されるのか。また21年度

平

塚

ク

市長本市では、

10 月 14 日

いのか。

定しているので、それ以前

に22年度の予算説明会を予

安心安全なまちづくりを推

非防止と市民の安全を図り

に国の考え方、骨格が示さ

の方針が示される事が望ま

の検証結果を聞きたい。

としている。いつまでに国向けた予算編成が始まろう

本市において22年度に

たものについても同様に考 いる。当初予算で措置され うな措置はしないと考えて の行政運営に支障が出るよ

問

ノ250灯分を計上した。













括質問を行い、活発な議論が展開されまし

質問を行い、活発な議論が展開されました。9月定例会では9月4日から9日までの間、

16

人の議員が総

、質問者の文責により、

れる事が望ましい ラ ブ

願いである。より明るい街 心して日々の生活を送るこ とができる社会は、万人の 犯罪のない、誰もが安 心安全 の 証

は大半が国県補助金で、そ

今回の補正予算の財源

正しく執行されるか 政権交代後の補助金

臼井

照人

議員

より明るい街路灯は

00円になる。 前政権時の の額は7億7749万70

補助金であるが、

確実に執

付金を活用し、 性化・経済危機対策臨時交 灯数の半分の250灯を設 路灯の設置方法や温暖化対 市民部長 20年度に防犯街 のタイプを伺いたい。 由と設置計画灯数、街路灯 度アップ事業予算の計上理 路灯の設置は安心安全のシ 置した。今回、 応した見直しを行い、計画 ンボルだ。そこで補正予算 に計上された防犯街路灯照 経費削減等の課題に対 見直し結果 国の地域活

的に設置したLED街路灯 要だ。また、21年度に試験 てを照度アップする事が必 00灯ある。住民の安心安 の防犯街路灯は約1万20 を踏まえ、4259蛍光灯タイ 全を目指すためには、すべ 現在、市と自治会管理 のほか、水切りの徹底、 のごみ量削減施策を伺う。 **ふどにより削減を進めたい**

減らす取り組みは 平塚市民の自死を

を守る条例が平成22年7月 に施行され自殺対策が進め 平塚市民のこころと命

期の導入も考えてよいので 等メリットが多く、早い時 低減、環境に優しく長寿命 はないかという結果だった。 明るさや電気料の

新しいごみ焼却炉の

行う。二宮町の復帰につい を解体し、順次本体工事を れがあり、事務レベルで協 ては町長・議長から申し入 とし、まず、し尿処理施設 る。工事着手は22年度から り21年度中に契約を締結す 11月に優先交渉権者が決ま 最終応募書類が提出され、 ルと、ごみ処理広域化への センターの建設スケジュー 事業者を募集し、4者が本 境第● 平成21年4月に 番査に進んでいる。 9 月に 一宮町の復帰について伺う。 (仮称) 次期環境事業

うかい類資源化施設の整備 庭ごみの有料化の検討、事 業系ごみ多量排出事業者へ **環境部長** 大磯町でのちゅ 議を続けている。 新焼却施設の稼動まで 資源化品目の拡大

辺地域整備事業」、 問「企業立地等促進事業」、 本市の今後のまちづくり 方向性について問う

い。画について、 事業に対しての考え方と計 小学校移転整備事業」の3 事業は工業活性化促進事業 企業立地等促進 詳細に伺いた 相模

策の啓発や、 ど有効的に使う考えはない のネットワーク化を図るな カーの作成、また自殺対策 談場所を示す統一のステッ 執行をするのでなく、 配信などを活用した自死対 ば市のホームページで動画 対象としたトップセミナー 人と協定を結び、相談機関 に取り組んでいるNPO法 市民対象のコンサートや映 予定の自殺対策会議委員を 市民部長 今後立ち上げる 打ち上げ花火的な予算 での開催を考えている。 市内各所の相 例え

のか。 自殺対策をさらに推進する 中で、貴重な提案として受 ご意見は、今後

片 倉 章博 議

一次期環境事業センター周

で交付した施設整備助成金 地区町内福祉村の設立につ の跡地の利用方針と富士見

どのように活用するのか。 算では430万円が県補助 られている。今回の補正予 金として措置されているが の建設に伴う「合意書」に 学校移転整備事業について の助成要件の拡大も図って のさらなる活性化を図り 助成金を交付し、中小企業 は、次期環境事業センター を有効利用するための施設 事業だが、センターの余熱 えている。次に、次期環境 は28年度までの5年間を考 いくものであり、計画期 発電装置等の設置に係る問 新規雇用助成金に、太陽光 基づき実施するものである。 整備を考えている。相模小 施設整備助成額の限度額等 事業センター周辺地域整備 た、中小企業設備投資促進 開助成金を加える。

町内福祉村について 士見 地区

の賃借料、光熱水費や燃料 いる。このほか、拠点施設 祉コーディネーター経費は 68万円を上限とし、地域福 地域福祉コーディネーター 村への支援および委託料の 費、通信運搬費などを支援 詳細について伺いたい。 にかかる経費を支出してお 委託料として事業の運営、 ・地区に年間00万円として 運営費は1地区に年額 **部長** 支援については

現在開村している福祉

出縄 喜文 議員

指定管理者事業について

度が創設された。行政施設 の管理運営に指定管理者制 治法改正により、公の施設 平成15年6月の地方自

旧平塚市保健センター

質問と答弁の要旨を掲載しています。) 用していた約277平方は センターが駐車場として使 が内容を伺いたい。 備を行うとの説明を受けた 開設を推進し、施設の建設 決定した。この結果を富士 こと、また町内福祉村につ の土地に、富士見地区町内 計画において拠点施設の整 計画に位置付けているため 立については、平塚市総合 福祉村の施設整備に向け協 見地区町内福祉村設立検討 望があった場合は隣接の駐 いては、富士見地区から要 福祉部長 これは、旧保健 一つである町内福祉村の設 僧祉村の拠点施設を整備す 地元からの要望内容の %用地を活用することを 整を進めることとなる。

ある。いずれにしても富士 で協議を重ねている状況で の拠点施設建設検討委員会 を予定している。地区には として、交流スペース、事 る計画である。居室の概要 備を進めていく。 員会と協議・調整し、 いては、地区の建設検討委 見地区の拠点施設整備につ 市案を提示しており、地区 度予算に盛り込むための淮 **務室および相談スペース等**

> では利 次報告書等が求められてい度協定書、計画書、年次月 問 指定管理者を選定する に当た り、 ものがあるが、この 用者のアンケート等 基本協定書、年

センターの跡地は売却する 庁議では旧保健 今後町内 るよ 年4日 ある。 9施設のうち19施設で導入 なども可能になったもので 限られていた委託業務が民 極的な導入が計画されてい 17・43%になり、今後も積 理者制度を導入し、平成21 18年4月に10施設が指定管 とする指定管理者制度の導 つであるが、何を目的 ている。その導入率は いはボランティア団体 事業者やNPO法人、 的団体や出資団体等に 宮管理について、従来 戸現在では、 、 本市においても平成 対象10

企画部長 民間のノウハウ ものと の縮の対象 営を宝 組織のスリム化に寄与する の活用によって、利用者へ しており、結果として行政 - ビスの向上や経費の を図ることで、施設 一考えている。 (施することを目的と -的、効果的な管理運

ではないのか。 固まったものについては、

【総括質問とは】 平塚市議会では、年4回の各定例 会における質疑・質問の方法は、議 案に関する質疑(議案質疑)と行政 全般に関する質問(一般質問)の両 方を合わせた形で、会派代表制によ り総括的に行うこととしており、こ れを総括質問と呼んでいます。3月 定例会では、この総括質問のほか代 表質問も行っています。

例会ごとに交代して行っています。 3回までとしています。

発言は多数会派から順番に行いま すが、構成議員数が同数の場合は定 なお、会派別時間配分制を採用して おり、質問を行う議員の発言回数は

業務の報告書の中に近日中い。また施設設備維持管理 ったがどのように対応した な結果が出ていて、どのよ アンケー うな評価をしたのか聞きた に協議したいとの項目があ トでは、どのよう

市民部長 だが、 好な評価をいただいている の意見が多く、 については市の管理で行っ 急を要するもの等はなかっ ところである。管理上で問 題点があったのかとのこと た。ただ、施設の炉の修繕 特に修繕に関して緊 内容的には感謝 おおむね良

ついては、 ている。 となのか。情報を共有する ている。これはどういうこ らさまざまな情報が出てき では外部に情報を出さない ことが自治基本条例の精神 ようにしていると言いなが 自転車駐輪場の計画に 計画が固まるま ある程度内容が

意見を伺いながら自治基本 市民、議会等に説明を行い、 条例に沿った対応で進めて